

Bassersdorf, im September 2016

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem herzensguten Vater, Schwiegervater und Grossvater

Jean Pierre (Peter) Eichenberger-Weilenmann

erfahren durften. Die vielen Beweise des Mitgefühls haben uns tief berührt.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren; aber es ist schön zu erfahren, wie viel Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde und es ist wohltuend und tröstend, so viel Anteilnahme zu erfahren.

Wir bedanken uns für die liebevollen Briefe und die Spenden.

Ganz herzlich bedanken möchten wir uns bei den Ärzten und dem Pflegepersonal des KZU Kompetenzzentrum Pflege und Gesundheit Embrach für die liebevolle Betreuung und Pflege sowie Herrn Pfarrer Jürg Steiner für die tröstenden und einfühlsamen Abschiedsworte.

Die Trauerfamilie